

No. 036 Armenia, Julio 12 de 2011

Jóvenes de Armenia se unieron para decir NO a las drogas

Cerca de 250 jóvenes de diferentes instituciones educativas del municipio de Armenia asistieron al II Seminario Lúdico – pedagógico para la prevención del consumo de sustancias psicoactivas (SPA) que desarrolló Redsalud Armenia E.S.E. en el marco de la semana para la prevención del uso y abuso de drogas.



Durante la actividad, profesionales de la Fundación Faro y de la Policía Nacional orientaron una jornada de sensibilización sobre las consecuencias del consumo de sustancias psicoactivas y la necesidad de ocupar adecuadamente el tiempo libre, como una alternativa para prevenir el consumo. Adicionalmente, se realizó un conversatorio que permitió conocer el punto de vista de los jóvenes de diferentes instituciones educativas y generar un espacio de encuentro para diseñar propuestas enfocadas hacia la prevención.

El gerente de Redsalud Armenia E.S.E., Rubén Darío Londoño Londoño, recordó que la institución cuenta con el Servicio Amigable, un programa especializado en atención al joven, con consulta diferencial y un fuerte componente en salud mental donde se realizan tamizajes para detectar tempranamente el consumo de sustancias psicoactivas o alcohol.

Esta semana el Comité Municipal del Drogas continuará desarrollando diversas actividades dirigidas a la población juvenil del Municipio, como parte de las estrategias educativas para la prevención del consumo de SPA.

Informes: 7371010 ext 147